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MÜNDLICHE ANFRAGE MIT AUSSPRACHE O-0066/07
gemäß Artikel 108 der Geschäftsordnung
von Glyn Ford, Giles Chichester, Graham Watson, Arlene McCarthy, Peter Skinner, Baroness 
Nicholson of Winterbourne, Elizabeth Lynne, Baroness Sarah Ludford, Toine Manders, David Martin, 
Glenys Kinnock, Claude Moraes, Erika Mann, Alexandra Dobolyi, Ana Maria Gomes, Robert Evans, 
Christopher Heaton-Harris, Reino Paasilinna, Marianne Mikko, Stephen Hughes, Stavros Lambrinidis, 
Malcolm Harbour, Bill Newton Dunn, Catherine Stihler, Sérgio Sousa Pinto, Jan Andersson, Linda 
McAvan, Luisa Morgantini, Jan Marinus Wiersma, Harlem Désir, Jo Leinen, Zita Gurmai, Caroline 
Lucas, Brian Simpson, Barbara Weiler, Christel Schaldemose, Neena Gill, Benoît Hamon, Michael 
Cashman, Udo Bullmann, Corina Creţu und Glenis Willmott
an die Kommission

Betrifft: Brandschutz in Hotels

Am 18. August 2007 forderte ein Feuer im Hotel Penhallow in Newquay, Südwestengland, drei 
Todesopfer.

Hinterher machte man sich zwar Gedanken darüber, dass nicht genug Feuerwehrleute und 
Drehleitern zur Verfügung gestanden hatten, Sprinkleranlagen waren indessen nicht eingebaut.

Durch diese besondere Tragödie bestätigt sich ein offenbar europäischer Trend. Allein in den letzten 
drei Jahren gab es mindestens 60 Tote durch Hotelbrände, die allesamt in Hotels ohne 
Sprinkleranlagen ausbrachen, während in Hotels mit Sprinkleranlagen keine Todesopfer zu beklagen 
waren. Ist die Kommission der Ansicht, dass die Erhebung EU-weiter statistischer Daten nützlich 
wäre, um sich ein wahrheitsgetreues Bild von der Zahl der Todesopfer und Verletzten im 
Zusammenhang mit Hotelbränden zu verschaffen?

Zur Zeit ist es so, dass die Gefahr für Hotelgäste in Europa wegen fehlender gemeinsamer Standards 
unterschiedlich groß ist, wobei Ungarn, was den Einbau von Sprinklern betrifft, am besten geschützt 
ist, in Frankreich Sprinkler nicht vorgeschrieben sind und andere Mitgliedstaaten eine 
Zwischenstellung einnehmen.

Ist die Kommission der Ansicht, dass Sprinkleranlagen ein effizientes Mittel zur Verbesserung des 
Brandschutzes in Hotels sein könnten, wenn sie beim Neubau von Hotels oder entlang der 
Fluchtwege von bereits bestehenden Hotels eingebaut würden? Wären gemeinsame EU-
Brandschutznormen für Hotels nach Ansicht der Kommission im Interesse der Bürger?

Die Kommission beschäftigt sich mit der Frage der Brandschutzvorschriften für Hotels bereits seit 
1986, und bisher wurde noch keine endgültige Entscheidung getroffen.
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